

XVI^e Assemblée générale ordinaire du Synode des évêques - Sœur Chantal fait partie de la délégation de l'Amérique du Nord

En juillet dernier, nous vous informions que sœur Chantal Desmarais de la communauté des sœurs de la Charité de Sainte-Marie et responsable des communautés chrétiennes de la paroisse BSE Émilie Gamelin, participera à la prochaine rencontre synodale qui aura lieu à Rome en octobre prochain. Invitée par le cardinal Mario Grech, secrétaire général du Synode, sur recommandation de la Conférence des évêques catholiques du Canada, sœur Chantal participera au Synode à titre de Membre de la XVI^e Assemblée Ordinaire des Évêques.

Dans un texte publié par Présence Information religieuse et écrit par François Gloutnay, on précise que le pape François a choisi et nommé comme membres du synode 70 non-évêques, des laïcs pour la plupart, soit dix délégués pour chacune des régions suivantes: l'Afrique, l'Amérique du Nord, l'Amérique latine, l'Asie, les Églises orientales et le Moyen-Orient, l'Europe et l'Océanie. Pour ce qui est de sœur Chantal Desmarais, elle fait partie des dix personnes nommées pour l'Amérique du Nord, dont quatre proviennent du Canada.

Le journaliste François Gloutnay raconte que c'est le cardinal Grech, secrétaire général du synode des évêques, qui a informé lui-même la religieuse de notre diocèse que le pape François l'avait nommée comme déléguée de l'église catholique canadienne au synode d'octobre.

Lors du lancement de la nouvelle année pastorale du diocèse de Joliette en août dernier, sœur Chantal n'a pas manqué de souligner qu'elle était très fière d'avoir été invitée à participer à cet événement qui amènera la participation de 70 personnes [non-évêques] nommées par le pape, dont 50% de femmes.

En utilisant le lien qui suit, vous pourrez lire le texte complet publié par Présence-Info

<https://presence-info.ca/article/auteur/francois-gloutnay/>